

# Les Longuistes

## Actualités

**ASPTT HYÈRES**  
PÉTANQUE ET JEU PROVENÇAL  
CLUB OMNISPORTS  
cultivons vos envies

### La « Master Triplette »

#### La 4<sup>ème</sup> étape ...

lundi 24 février était la dernière étape sur le mois de février. Un beau succès pour ce 1<sup>er</sup> mois avec une moyenne de 19 joueurs par étape. Après la 4<sup>ème</sup> étape le classement est très serré avec 10 joueurs dans un mouchoir de poche. Les prochaines rencontres permettront peut-être à certains de revenir dans le Top 10. Merci à tous de votre participation et rendez-vous le lundi 03 mars pour la 5<sup>ème</sup> étape

Classement après la 4<sup>ème</sup> étape

Classement après la 4 <sup>ème</sup> étape	Cumul Points	Goal average
GARETIER Didier	19	31
MARIE Maryline	16	12
MARIE Jean Paul	15	9
PARANTEAU Yann	15	13
SIGNORET Guy	15	24
ANSOULD Pascal	14	16
LAUGIER Richard	14	14
POZZOLO Daniel	14	6
PALAGI Alain	13	7
CHABAS Gilbert	11	2
BEDEL Jean-Claude	9	13
COZZONE Gilbert	9	-13
DEVRES Jean Marc	9	-5
MULERO Gérard	9	-5
AGNESSENS David	8	-8
FOURMILLIER Michel	8	2
BARALE René	6	13
CLERC DUBOIS Pierre	6	-12
FERNANDEZ Antoine	6	-5
BŒUF Daniel	5	-20
TESSORE Julien	5	6
BOGLIOLO Alfred	3	-24
FAVIER Louis	2	-3
LANDRE Christian	2	-20
MARION Patrice	1	-9
SCHWARTZ Christine	1	-11
SCHWARTZ Claude	1	-6
STALDER Philippe	1	-12
ACHAINTRE Alain	0	0
ANTOINE Pascal	0	0
HUGUES Gilbert	0	0
PAOLI René	0	0
SALOMON Serge	0	0



Retour en images sur la  
« Master Triplette »



### Résultats des premiers concours Fédéraux

#### Carqueiranne le 13 février

Yann et Gilbert ne passent pas le 1<sup>er</sup> tour  
Freddy et Guy s'arrêtent au 2<sup>ème</sup> Tour.

#### Hyères le 22 février

Julien – JPaul  
Freddy – René  
Daniel – Guy  
Aucune n'a passé le 1<sup>er</sup> Tour

#### La Valette le 23 février

Julien - JPaul - Maryline  
Gilbert - Yann - Guy  
Richard - Pascal - Daniel  
Daniel - Philippe - René  
Aucune n'a passé le 1<sup>er</sup> Tour

Pas d'inquiétude on est encore en rodage...les victoires ne vont pas tarder



Info

Info

Info

Nous sommes en train de voir pour participer à des manifestations au sein des ASPTT

On est sur 2 projets :

- une confrontation jeu provençal avec ASPTT Toulon.
- une participation concours petanque région PACA sur Marseille en septembre.

Pour le moment rien de sur, on attend des retours des organisateurs.

Je vous donne rendez-vous sur les prochains "les longuistes" pour suivre l'évolution des projets.